
 
UNE ASSEMBLEE AU ZENITH DANS LES HAUTS DE FRANCE 

 
Au Nord, c’était réunion… et c’est sous un franc soleil printanier que l’Assemblée Générale de l’AME 
s’est déroulée le lundi 21 mars 2022 à l’Aquarium d’Arras en présence d’une soixantaine de 
managers venue de la région des Hauts de France (Nord-Pas de Calais). 
 
Pour la petite histoire, ceux sont en majorité les Directeurs de secteur qui ont sollicité l’AME après 
l’envoi des vœux en début d’année pour se retrouver assez rapidement. Aussi, la date du 25 janvier 
avait été retenue, mais avec l’impossibilité d’organiser des réunions physiques, nous avons été 
obligés de décaler pour se voir en présentiel. 
 
Véronique PECQUEUR, Présidente de la région, assistée de Myriam MOULIN, Présidente honoraire et 
trésorière nationale de l’AME, accueille les collègues venus en nombre et remercie l’assistance après 
un contexte sanitaire compliqué. Elle excuse également ceux empêchés par d’autres 
obligations« Près de quarante messages de soutien tout en soulignant les regrets de ne pouvoir 
participer à ces échanges ». 
 
« La pandémie nous a privé de nous revoir au niveau de l’association mais je suis heureuse que l’on 
puisse prendre le temps de discuter sur les sujets qui nous tiennent à cœur. C’est aussi pour cela que 
j’ai invité l’ensemble des managers adhérents et non adhérents de la région à se rencontrer ». 
 
Après les mots de bienvenue, le déroulé de la journée est présenté avec notamment un point détaillé 
sur les différentes rencontres depuis la dernière assemblée de l’automne 2018 à laquelle Anne-Laure 
BOURN avait rehaussé de sa présence notre réunion. C’est aussi à cette période que Perspective + a 
été évoquée en avant-première à l’occasion de ces échanges. Le rapport moral a souligné les 
relations constantes avec nos hiérarchiques tant au niveau régional que national malgré les 
conditions difficiles du moment. 
 
A ce sujet, Véronique a rappelé que Laurent POIRET, Directeur régional, ne pouvant se libérer ce jour, 
sera vu le 6 avril avec les sujets discutés dans les groupes de travail. 
 
Par ailleurs, il fut aussi question de souligner l’évolution de l’ACE vers un nouveau statut avec 
l’intégration des managers de MC2 (courrier) pour continuer à être un interlocuteur privilégié du 
COMEX. De ce fait, les statuts modifiés permettent à l’ensemble de l’encadrement d’être représenté 
au sein de la nouvelle association dénommée AME. 
 
Dans cette continuité, le besoin d’échange et de communication reste un incontournable entre tous 
les managers afin de faire remonter les problématiques mais aussi d’apaiser les collègues inquiets au 
regard de la charge de travail de plus en plus pesante au quotidien. « Avoir un coup de fil de temps en 
temps et désamorcer une tension entre services, c’est important pour le bien-être de chacun ». 
 
La présence de relais de notre association sur le territoire doit permettre d’être solidaire en cas de 
difficultés ou pour faire partager des actions pouvant améliorer la gestion de nos établissements. 
 
Autre moment important, le renouvellement du bureau régional avant le congrès et la nécessité de 
renforcer l’équipe en place. A ce titre, l’appel de la Présidente fut entendu, ce qui permettra d’avoir 
une meilleure représentativité. « Besoin de soutien, renfort du bureau et nouvelle élection de ses 
membres sont indissociables de notre organisation ». 
 
S’en est suivi le bilan comptable de l’année écoulée et quitus a été donné à l’unanimité. 
 



Un point d’honneur est également souligné avec la nécessité d’avoir une couverture juridique dans 
le cadre des risques professionnels avec les délégations de signature. 
 
A l’issue de la séance plénière, des groupes de travail par métier se sont réunis afin de préparer les 
questions qui seront posées au Directeur régional. 
 
Le repas pris en commun fut aussi l’occasion de partager un moment de convivialité dans une 
ambiance chaleureuse dont les gens du Nord Pas-de-Calais sont gourmands. 
 
L’après-midi fut consacré à la restitution des échanges dans les différents groupes. Les sujets 
soulevés ont fait l’objet de débats entre les participants dans une ambiance décontractée où chacun 
a pu apprécier la qualité des travaux faits le matin dans les commissions. 
 
La rencontre prévue avec le Directeur régional fera l’objet d’une restitution dans le prochain LIAME 
ainsi qu’une diffusion sur le site de l’AME. 
 
En guise de conclusion, Véronique PECQUEUR se dit ravie de ce moment de partage, de la 
transparence dans les échanges au niveau des groupes de travail et donne rendez-vous au nouveau 
bureau après le congrès afin de poursuivre notre action tout en étant des acteurs sur le terrain d’un 
travail collectif. 
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